



## Diputado de Morena insiste en que no fue a la Serie Mundial



**Pedro Haces Barba**, líder de la **Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM)** y diputado federal por **Morena**, negó haber acudido a Nueva York al partido de la **Serie Mundial** entre los **Yankees** y los **Dodgers** el mismo día en que la Cámara baja votó la iniciativa de *Supremacía Constitucional* y donde su voto apareció pese a no estar en el recinto legislativo.

En ese sentido, respaldó las declaraciones de **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, en el sentido de que **la aparición de su voto en el tablero electrónico se debió a una intermitencia en el sistema de internet de la Cámara de Diputados.**

Cabe señalar que Gutiérrez Luna aclaró que el voto de Haces Barba no quedó registrado en la Gaceta Parlamentaria.